

Acta de la Reunión de la Comisión Delegada de la Real Federación Española de Hockey

On line

14 de octubre de 2025

Siendo las 19:00 horas del día 14/10/2025, se reúnen telemáticamente, las siguientes personas: como invitados D. Llorenç Arnau, D. Raúl Gómez, y D. José Antonio Gil y los miembros de la Comisión Delegada de la RFEH que se citan a continuación, con el siguiente Orden del Día:

Δ	21	ς.	ΓΕ	N	Т	F	ς
_	4 7 1			14			. 1

- D. Diego Gavela
- D. Fco. Javier Sobrino
- D. Ignacio Monsalve
- D. Oriol Alcaraz
- D. Salva Font
- D. Juan Ramón Hevia
- D. Antonio Jesús Aguilera
- D. Jesús Gracia
- Dña, María Tost
- D. Orlando Deniz
- D. Ignacio Escudé
- Dª. Mónica García
- D. Miki de Paz

ORDEN DEL DIA

- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Comisión Delegada anterior.
- Creación grupos de trabajo
- Presentación Sedes Fases Finales 2025-2026
- Revisiones normativas
- Ruegos y preguntas



1. Aprobación acta anterior

Raúl Gómez inicia la reunión pidiendo la aprobación del acta anterior. Queda aprobada el acta de la sesión anterior por unanimidad.

2. Creación grupos de trabajo

Raúl Gómez Díaz propuso tres grupos de trabajo para la temporada 25-26, que incluyen la elaboración del calendario de ligas y campeonatos, la evaluación de la categoría juvenil y la revisión de formatos de competición. Oriol Alcaraz se ofreció a participar en los grupos relacionados con la competición, mientras que Salva Font sugirió la importancia de incluir a representantes de clubes en las discusiones.

- Elaboración y propuesta de calendario para las Ligas Nacionales y Campeonatos de España 2026-2027.
- Valorar ampliación de la categoría juvenil a edad sub-19.
- Formato ligas y campeonatos de España.

Raúl Gómez Díaz, solicitó a los asistentes que estos grupos de trabajo estaban abiertos a personas que quisieran colaborar pero que era importante destacar el compromiso y las expectativas que generaría estar en ellos para trabajar de manera quincenal/mensual en su estudio.

3. Presentación Sedes Fases Finales 2025-2026

Raúl Gómez Díaz presentó el documento definitivo de Sedes de Fases Finales 2025-2026 donde destacó que el Campeonato de España de Mamis y Papis de Hockey Sala aún no tiene sede asignada, a pesar de los intentos de organización. Se lanzará una nueva convocatoria esta semana para buscar sedes.



Además, mencionó que los campeonatos de hierba ya están asignados y que, en categoría Master, el +50 femenino también carece de sede, aunque hay tiempo para resolverlo.

4. Revisiones normativas

Raúl Gómez Díaz presentó avances en la revisión del Reglamento de Partidos y Competiciones (Grupo 1), destacando que se completó el trabajo el día 13 de octubre, desde su inicio en el mes de abril, con un grupo de 14 personas. Se enviará el borrador a Cristian Zarroca para su revisión, y se acordó que los documentos se enviarán a Comisión Delegada con tiempo, tal y como se decidió en la CD del 13 de junio, para permitir un análisis más detallado antes de la próxima reunión.

De igual forma, Raúl Gómez Díaz presentó un calendario de trabajo del resto de normativas:

- Grupo 2: Reglamento Disciplina Deportiva (se pretende finalizar el borrador el lunes 20 de octubre)
- Grupo 3: Normativas organización Fases Sectores y Fases Finales (borrador lunes 27 de octubre)
- Grupo 4: Reglamentos de Campeonatos de España por categorías (borrador lunes 3 de noviembre).

Santiago Deó comentó la importancia de tener el Reglamento de Salud para el Dopaje actualizado y Raúl Gómez Díaz le informó que ya están los anexos actualizados en web y el borrador preparado para presentar en el CSD por Sede Electrónica.



4b. Actualización de Normativas y Recursos en la Plataforma ISQUAD

Raúl Gómez Díaz introdujo una nueva pestaña en la web que ofrece acceso a normativas y un buscador para facilitar la localización de documentos relevantes. Además, se planea incluir una sección de preguntas frecuentes y recursos para resolver dudas comunes de clubes y federaciones, como el acceso a actas y procesos de afiliación. Esta iniciativa busca mejorar la accesibilidad de la información y disminuir la necesidad de consultas directas.

4c. Igualar convocatorias de hasta 21 deportistas en Cto. de España de 1ª - Fases de Ascenso a DHB

Raúl Gómez Díaz planteó la inclusión del Campeonato de España de Primera en las normativas de convocatorias, aprobada en la Asamblea del pasado mes de junio, lo que fue aprobado por unanimidad.

5. Ruegos y preguntas

Raúl Gómez Díaz, previo al inicio de los ruegos y preguntas, abordó la problemática de pérdida de equipaje que han afectado a varios clubes, como el FC Barçelona, Junior FC y CH San Fernando, sugiriendo que se considere la posibilidad de reprogramar partidos en caso de fuerza mayor. Jose Antonio Gil y Ignacio Monsalve abordan la problemática de los retrasos en los viajes y la pérdida de equipaje, sugiriendo que estas situaciones deben ser consideradas como fuerza mayor. Salva Font aporta su experiencia personal con la pérdida de equipaje (Junior FC) y propone que los equipos tengan un plan alternativo para mitigar riesgos. La discusión se centró en cómo reflejar estas consideraciones en un reglamento y se acordó que, tras la revisión de Raúl Gómez Díaz con el Comité Nacional de Competición se haría una propuesta para ampliar el artículo 65 del Reglamento de Partidos y Competiciones.



Se acordó que la próxima Comisión Delegada se celebrará el 10 de diciembre, aunque algunos participantes, como Salva Font, sugirieron que podría ser beneficioso adelantarla a finales de noviembre. Finalmente se estableció el 10 de diciembre para la próxima reunión.

Ignacio Monsalve planteó la necesidad de recibir la documentación con más antelación para facilitar la preparación. Se estableció que la documentación debe enviarse al menos quince días antes de la reunión. Santiago Deó pidió disculpas por el retraso del envío en esta última ocasión y se establece ese periodo para el envío.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:05 horas.

Raúl Gómez Díaz

Responsable de Competiciones Nacionales